
В районе "Бородинка" не хватает полноценного парка отдыха, так как кроме 

небольшой площадки у памятника первой электростанции зон отдыха больше нет. 

Очень надеялись, что есть вариант сделать парк на территории бывшего 

завода Ткаченко. Несколько раз прогуливаясь там и изучая местность, могу 

предположить, что растительности там достаточно, основная работа - это очистить 

территорию от мусора и сухих деревьев. 

Ранее были разговоры сделать на данной территории жилые дома, но по 

наблюдениям могу сказать, что «Бородинка» и так заселена неплохо, это можно 

оценить по количеству парковок и автотранспорта, а дополнительный жилой 

комплекс будет уже в нагрузку для инфраструктуры. Но вот парк в том районе - самое 

то, причем это будет расчет не только на район «Бородинки» а также на район 

«Манго», «Кирпичи» и «14-ой школы». 

 

 


